
Umfassende Informationen

Neuaufstellung eines Flächennutzungsplans

Leider hat die Pegnitz-Zeitung das seit zwei Jahren laufende Flächennutzungsplanverfahren nicht
begleitet, sodass die einzige Darstellung in der Pressemitteilung vom 20.09.2019 nicht objektiv die
Sachlage erläutert. Die nachgeschobene Pressemitteilung  vom 26.09.2019 ist fehlerhaft. Die PZ hat
die beiden anderen Gemeinderatsfraktionen befragt,die CSU-Gemeinderatsfraktion wurde nicht
angefragt.

Weitere Informationen:  

https://www.ottensoos.de/seite/de/gemeinde/1625/-
/Neuaufstellung_des_Flaechennutzungsplans_mit_integriertem_Landschaftsplan_der_Gemeinde
_Ottensoos.html

In diesem Zusammenhang verweisen wir auf einen Bericht von Bürgermeister Falk, der auch in derIn diesem Zusammenhang verweisen wir auf einen Bericht von Bürgermeister Falk, der auch in der
Akzente Nov. 2016 erschienen ist: Akzente Nov. 2016 erschienen ist: 

www.csu.de/verbaende/ov/ottensoos/aktuelles/november-2016/wohnraumentwicklung/
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